

## OSTÉOPATHIE ET ACCIDENT DE VOITURE

---

Névrologies, sciatiques, lombalgies, maux de tête, insomnies... sont peut-être les séquelles tardives d'un ancien accident de voiture. Même si aucune lésion n'est apparente aux examens radiologiques, même si le traumatisme qualifié de 'coup du lapin' a été modéré, l'onde de choc reste inscrite dans le corps de l'accidenté et occasionne trouble et douleur.

### **Quand consulter ?**

Après tout type d'accident de la voie publique

### **Mais surtout...**

- Dans le cas où il y a eu un traumatisme crânien avec ou sans perte de connaissance,
- Dans le cas de douleurs cervicales, dorsales ou lombaires,
- En cas de perte de mémoire, troubles de la vue, de l'audition ou de l'olfaction, insomnies, vertiges, maux de tête,
- Dans tous les cas où la pression de la ceinture (ou du volant) a pu provoquer des gênes ou des douleurs respiratoires, des troubles digestifs ou viscéraux, des sensations d'angoisse ou d'oppression, des douleurs au niveau du sternum, une certaine fatigabilité ou une baisse du tonus, un état dépressif.

